



Supermarchés : sortez les pesticides de nos céréales !

Objet : Courrier à destination de la direction à propos des pesticides utilisés dans la culture des céréales des produits disponibles dans votre supermarché.

Monsieur, Madame,

Je viens vers vous aujourd'hui afin de vous faire part de ma forte inquiétude concernant l'usage des pesticides. En effet, notre environnement et sa biodiversité sont en crise en raison de leurs effets nocifs. Les risques potentiels sur notre santé, tant via leur dispersion dans l'environnement que via les résidus dans notre alimentation, sont de plus en plus pointés du doigt par de nombreuses études.

Aujourd'hui à travers l'Europe, les céréales représentent près de 50% des surfaces sur lesquelles sont épanchés plus de 40% des pesticides utilisés dans la production agricole. Afin de réduire considérablement l'impact des pesticides, il semble donc logique de commencer par la culture des céréales, d'autant plus que des alternatives de culture sans pesticide pour ces productions sont déjà disponibles.

En tant que distributeur, vous avez le pouvoir et la responsabilité de faire la différence en mettant en œuvre une politique d'approvisionnement durable qui favorise l'élimination des pesticides dans la production de produits à base de céréales, tels que le pain et les céréales pour le petit-déjeuner.

Dans la continuité de la campagne de foodwatch France interpellant les plus grands distributeurs français et en tant que client de votre supermarché, je vous demande de :

- Vous engager à rendre l'ensemble de la gamme de produits céréaliers sans pesticides.
- Mettre en place une politique d'approvisionnement privilégiant les produits céréaliers "sans pesticides".
- Assurer la transparence tout au long du processus en publiant annuellement des données indiquant quels produits sont issus de céréales cultivées sans pesticides et lesquels ne le sont pas.

La production de céréales sans pesticides est possible. Tous les outils nécessaires à cette transition sont disponibles dès aujourd'hui. Il est temps d'agir pour la planète et pour les générations futures !

Cordialement,